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千葉法相、署名撤回せず！ 2009/11/18 14:30 

  

 実態判明後、大臣になっても変更 

 しない「間抜け」な法相を許すな！ 

  

 1989年、多数の日本人を拉致した実行犯・辛光洙（シン・グァンス）を含む「在日韓国

人政治犯の釈放に関する要望」書に署名した「極めて間抜けな議員」（安倍元首相）二人

が現在の鳩山内閣に入閣しています。一人は衆議院議員の菅直人で国家戦略局担当相に、

今一人が参議院議員の千葉景子、これが何と法務大臣です。悪い冗談とか悪夢のレベルで

はありません。 

  

 この千葉景子はこれまで保守派が反対運動したり糾弾してきた法案のほとんどに絡んで

いる真性の反日・売国左翼です。11月17日に開かれた衆議院法務委員会で自民党の棚橋泰

文委員がこの問題を追及してくれましたのでその部分の動画と２ちゃんねるのテキストを

以下に引用しました。 

  

 実は棚橋委員の追求は、このあとの「脱税総理」発言も面白いのですが、委員長も法相

も鳩山首相をかばうこと、かばうこと。何回「個別のことについてのコメントはしませ

ん」といったのか判らないほどです。一日も早く、千葉景子を法相の座から引きずり落と

さねばなりません。 

  

 
  

 以下、２チャンネルからコピペです。 

 8 ：名無しさん＠十周年：2009/11/18(水) 05:05:44 ID:+vTBa2De0 

個人的に一番の山場はココ  

   

棚橋委員 「では大臣にお聞きします。“辛光洙”、何をした男かご存じですか？何をし

た男か教えてください。」  
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千葉法相 「はい、あの私は、えー、拉致の、は・・を行った、えーまぁ被疑者だという

ふうに認識しております。」  

  

棚橋委員 「被害者のお名前は解りますか？拉致被害者の。」  

  

千葉法相 「えー、これにつきましては、えー、原・・さん。と私は承知をしておりま

す。」  

  

棚橋委員 「下のお名前は？」  

  

千葉法相 「原・・・・、えーーーちょ、ちょっとお待ちください。すいませんちょっ

と・・・・」  

  

棚橋委員 「大臣どういうつもりなんですか！？あなたは北朝鮮の工作員で原さんを拉致

した辛光洙の釈放を要求したのではありませんか？しかもその日本人の被害者のお名前す

ら、まず後ろから秘書官から紙を貰わないと名前がわからない。下の名前がお読みになれ

ない。それであなたは治安を担当する大臣なんですか？私は大きな憤りを覚えますし、あ

なたは拉致の被害者や家族、国民にどうお詫びをするんですか？」  

  

千葉法相 「えー私は、決して拉致被害者のみなさん、あるいは国民の、一人一人の命と

安全、それについては最も大事なものだというふうに認識を致しております。  

先ほど、あのー名前を、えー失念させていただきましたけれども。原敕晁さんでございま

す。えー私は、えーこれについて、嘆願書というものに、ま、署名をしたというふうに指

摘をいただいております。これについては、今、えーかなり前のことなので定かではあり

ませんけれど、韓国の民主化運動の、えー、に対して、えー活動していた、そういう皆さ

んを救済する。ま、こういう趣旨の下での嘆願書に私は署名をしたのではないかと、認識

を致しているところでございます。ま、それについて、この拉致・・・被害者の、あ拉致

犯人がそこに入っていたと、いうことについて、私もそこまでその当時しっかりと・・・

考えていなかった。 あるいはその中に含まれていることについて、よく調査をさせてい

ただかなかったということについては、ま、大変不注意であったというふうに現在は認識

を致しております」  

  

棚橋委員 「不注意程度なんですか？その程度の署名が大臣の署名なんですか？辛光洙と

いうのは日本人を拉致したテロリストですよ？そのテロリストを釈放するという署名をす

るのに不注意程度でいいんですか？では、これは撤回しないんですね？」  

  

千葉法相 「えーそのときに辛光洙だけの署名を、私はしたものではないと記憶を致して

おります。たくさんの、おー・・」  

  

棚橋委員 「撤回するんですか、しないんですか？この質問にだけ答えてください。」  

  

千葉法相 「はい、あのーそれについては、その署名したことについては事実でございま

すので、えー今撤回をするということではございません。ただ大変不注意であったという

ことについては、申し訳なく思っております。」  

  

棚橋委員 「ちょっと待ってくださいよ。信じられません大臣。いいですか？大臣今、辛

光洙は原さんを拉致した人間だとわかってるわけでしょ？署名を、釈放しろと、韓国大統

領に向けてあなたは署名をしたんでしょ？今わかっているにも関わらず、じゃあその辛光

洙の部分だけでも撤回するつもりは全く無いんですね？生きてるじゃないですか、釈放し
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タグ： 辛光洙  拉致実行犯  釈放要請署名  菅直人  千葉景子  安倍晋三  間抜け議員   

てくれという大臣の、法務大臣の要請が。それであなた、もしあなたが拉致被害者や拉致

被害者の家族だったらどうするんですか？ そんな人がこの国の治安を守る法務大臣なん

ですか？撤回しないんですか？  

  

千葉法相 「ま、今申し上げました通り、ま、その署名をしたというのは、私の記憶、あ

るいはご指摘の中で、ま、事実であろうと思っております。ま、それについて今申し上げ

ました通り、その中に辛光洙が含まれていたことについては、大変不注意で申し訳ないと

いうふうに思っております。 現在であれば、そしてそれをきちっと認識しているのであ

れば、ま、私も署名をすることはなかったと、私は考えております。」  

  

棚橋委員 「委員長！まず大臣に注意してください。答えてません。署名を撤回しないん

ですか、と。今であれば署名するつもりはありませんなんてこと聞いてません。」  

  
  
◎1/3【11.14日本解体阻止!!】守るぞ日本！国民大行動－銀座大演説会・前半 
◎2/3【11.14日本解体阻止!!】守るぞ日本！国民大行動－デモ行進 
◎3/3【11.14日本解体阻止!!】守るぞ日本！国民大行動－銀座大演説会・後半 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

  ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
  ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
  ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
  ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(14) 

コメント(14) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/18 15:30Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
千葉景子（中央大学の元全学連）、福島瑞穂（朝鮮系）、辻本清美（どこかの馬の骨）の三

名は公安だかの資料の最注意人物と要注意人物に登録されているそうですね。 

 
こういう出自の人が法務大臣というのは適正を著しく欠いていますし、総理の任命責任問

題もあります。妙に静かなのが現代日本の不気味なところですね。 まったく！ 

 

2009/11/18 16:21Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おんにちは。 
 
>要注意人物に登録されているそうですね。 
 
福島みずほも入ってますか？。なるほど。するとますます怪しい内閣ですね(^^；。 
 
>こういう出自の人が法務大臣というのは適正を著しく欠いていますし、総理の任命責任

問題もあります。 

 
本当ですね。本来なら絶対に法相にはなってはいけない人間ですよ。この政権の反日の

度合いがよく分かります。  

 

2009/11/18 17:23Commented by simonwoods1969 さん 
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花うさぎさん、こんにちは。 

 
在日の本音 

http://roboukoishi.blog36.fc2.com/blog-entry-29.html 
 
もうご存知かもしれませんが、 
非常に怖い記事を見つけたので、 
情報提供させていただきます。 

 
上記URLの記事を読むと、 
在日の思惑どおりに事が進んでいるような気がします。  

 

2009/11/18 17:30

Commented by snowdrop さん 

千葉景子さん、ひどい！ 選挙区にビラ配りが必要・・・参議院神奈川選挙

区！ 横浜市保土ヶ谷区！ ひどいよ、千葉景子！ 
wikiより 

不法入国・不法滞在への対応  
2004年4月7日、入国管理局の不法滞在外国人通報システムを批判した  
 
2004年4月13日、参議院法務委員会で、不法滞在者への罰則強化は不法滞在の抑止

力にはならず、外国人と共生できる社会への道を閉ざしているのではないかと質問した。 

 
2006年11月、法務省入国管理局が難民不認定処分と国外退去処分を下したイラン人

に対して、処分の取り消しを求める運動の呼びかけ人になる  

 
2007年8月、法務省入国管理局が退去強制命令を下した1997年に観光ビザで来日し、

神奈川県川崎区に不法滞在していた韓国人の家族に対して、撤回を求める働きかけを

精力的に行う。 

 
2009年3月17日、参議院法務委員会において、他人名義のパスポートにより日本に不

法入国した家族に対して、強制送還をせずに、一家全員を日本に在留させる特別措置を

するよう森英介法務大臣に求めた。  

 
2009年9月30日、法務大臣として「(不法入国者やオーバースティの外国人が)日本に

長年定着し、罪を犯したりすることなく一生懸命働き、家族も日本がふるさとのようになっ

ている人に『帰りなさい』というのはねえ。日本社会もそういうみなさんの力で成り立ってい

る。少子化などもあり、日本に寄与して地域の一員になっているみなさんに温かい目を向

けていく方向にしていきたい」と産経新聞のインタビューに答えた。  

 
2009年10月9日、最高裁判所から中国残留孤児と血縁関係がないと判断され、大阪入

国管理局から国外退去を命じられていた姉妹に対して、法務大臣の権限で在留特別許

可を認めた  

 

2009/11/18 18:49Commented by 花うさぎ さん 

To simonwoods1969さん こんばんは。 
 
>在日の本音 
 
情報感謝です。これは「ねえ、知ってたあ」さんが一年以上も前から訴え続けてましたよ。 

 
>在日の思惑どおりに事が進んでいるような気がします。 
 
はい、でも「在日」も支那の手先かも知れませんよ(^^；。 

 

2009/11/18 18:53Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんばんは。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。 

 
>千葉景子さん、ひどい！ 選挙区にビラ配りが必要・・・ 
 
常識的な日本人の感覚からすると、大臣・議員辞職はもちろん、逮捕レベルの極悪人だと
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思いますけど。  2009/11/18 23:09

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
 
>常識的な日本人の感覚からすると、大臣・議員辞職はもちろん、逮捕レベル

の極悪人だと思いますけど。 

 
こういう人間は、何のために議員になり、何をしたいのか、よくよく考えても わかりませ

ん。 
政治家になって、何をしたいのか、選ばれた選挙区を良くするためなのか、 
日本を良くするために働きたいのか、何が理想なのか。 
極悪人 小沢 鳩山に牛耳られる事態を傍観するほど、日本人はあほではないでしょう。 
民主党が何を目指しているのか、中国 韓国 在日民潭からの 要請があるのか、しかし

日本人なら、日本の国益が最優先なのに、 
米国の同盟を破棄し、中国 韓国と仲良くして、何の利益があるのでしょうか。 
坂の上の雲 弱小日本国が、大国ロシアに、立ち向かった真っ直ぐな日本人とは、かけ離

れた日本人偽装集団ですね。  

 

2009/11/18 23:28Commented by mochineko さん 

こんばんは。 

 
民主党のある意味での「適材適所」には怒りがおさまりません。 
彼らの目的は「日本解体」であり、 
未だに「政権交代」のポスターが放置されていることからも 
自民党から民主党への政権交代ではなく 
彼らのいう政権交代は、中国共産党への政権交代なのではないでしょうか？  

 

2009/11/19 00:26Commented by macmac1965 さん 

ミンス党の「適材適所」は「敵材敵所」です。 
我が国を「特ア」に売り渡すために適切な人材（人罪）を内閣にはめ 
込んだだけです。  

 

2009/11/19 02:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>極悪人 小沢 鳩山に牛耳られる事態を傍観するほど、日本人はあほではないでしょ

う。 

 
そう信じたいですね。 

 
>米国の同盟を破棄し、中国 韓国と仲良くして、何の利益があるのでしょうか。 
 
日本がウイグルやチベットのような自治区になるのが理想と思う一部に狂信的な人間が

日本の政策を作っているのでしょう。 

 
>坂の上の雲 弱小日本国が、大国ロシアに、立ち向かった真っ直ぐな日本人とは、かけ

離れた日本人偽装集団ですね。 

 
全くです。あの時代は日本が光り輝いていた世界が賞賛する「日本」でした。 

 

2009/11/19 02:51Commented by 花うさぎ さん 

To mochinekoさん こんばんは。 
 
>彼らのいう政権交代は、中国共産党への政権交代なのではないでしょうか？ 
 
はい。もうすぐ小沢とそのシンパが訪中しますが、恥ずかしいくらいにニコニコ、ペコペコ

する小沢の表情が見られるでしょう。 

 
「日本の中国自治区化は順調に進んでおります」とでも言いたげな様子で(^^；。 

 

2009/11/19 02:54Commented by 花うさぎ さん 

To macmac1965さん こんばんは。 
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>ミンス党の「適材適所」は「敵材敵所」です。 
 
御意！ 

 
>我が国を「特ア」に売り渡すために適切な人材（人罪）を内閣にはめ 
>込んだだけです。 
 
反日・売国内閣といわれる所以ですね。 

 

2009/11/19 02:57

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
外国人地方参政権 および NHK 「JAPANデビュー」 に抗議する街宣行動  

 
日時 11月22日（日） 13時00分～17時00分 ※ 雨天決行！ 

内容 13時00分～15時00分 外国人地方参政権に抗議する街宣行動   
集合：「渋谷」駅ハチ公口 
15時00分～17時00分 NHK 「JAPANデビュー」 に抗議する街宣行動   
集合：代々木公園けやき並木 
※ プラカード、幟、旗等の持参大歓迎！ 

 
主催草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、日本文化チャン

ネル桜二千人委員会有志の会、「NHK 『JAPANデビュー』」 を考える国民の会 
 
ご連絡先チャンネル桜二千人委員会有志の会  TEL 03-6419-3900  

 

2009/11/19 03:00

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
日本解体阻止！外国人地方参政権 絶対阻止！守るぞ日本！国民大行動 第

3弾！ 
－ 全都総決起 街宣大演説会 と 山手線全駅前 街宣活動  

 
期日  平成21年11月28日（土） ※ 雨天決行！ 

内容 
12時00分 「渋谷」駅ハチ公前広場 にて 街宣大演説会 
14時00分 山手線各駅へ移動 
15時00分 山手線全駅前 にて 一斉街宣活動 
16時30分 「渋谷」駅へ移動 
17時00分 「渋谷」駅ハチ公前広場 にて 全都総決起 大演説会 
18時30分 解散 
 
※ 日程は変更になる可能性があります。 
※ プラカード、幟、旗等のご持参大歓迎！ 

 
主催  草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、日本文化チ

ャンネル桜二千人委員会有志の会 ほか 
ご連絡先  草莽全国地方議員の会   TEL 03-3311-7810 
        日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会   TEL 03-6419-3900 
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